

ACT

www.act.at

**LE CENTRE DE SERVICE DES ENTREPRISES
D'ENTRAÎNEMENT AUTRICHIENNES**



ACT SE PRÉSENTE





MODÈLE DE COMPÉTENCES ENTREPRISE D'ENTRAÎNEMENT

L'entreprise d'entraînement est le modèle d'une entreprise réelle et une part intégrante et indispensable du système scolaire autrichien d'orientation professionnelle:

Le modèle Entreprise d'entraînement permet de simuler les opérations d'une entreprise réelle avec des degrés de complexité différents et de les rendre transparentes pour l'apprentissage.

Le but du travail dans l'entreprise d'entraînement (dans la plupart du temps une demi-journée par semaine) est la transmission interdisciplinaire et orientée vers l'action et la solution des problèmes du savoir relatif aux processus à l'intérieur de l'entreprise et aux relations entre les entreprises. Ce sont surtout les activités partant des partenaires commerciaux qui déclenchent chez les élèves des processus d'apprentissage et augmentent sensiblement la motivation.

Pas mal d'élèves mais aussi beaucoup d'adultes – repensant à leur scolarité - associent à l'expression «formation commerciale» des mots comme «ennuyeux», «aride» ou autres termes de ce genre. Grâce à la diffusion de l'«Entrepreneurial Spirit», l'entreprise d'entraînement démontre que cela fonctionne aussi autrement: un modèle de formation réussi, lieu et méthode d'apprentissage formant un tout.

Le travail dans l'entreprise d'entraînement forme le sens des affaires et encourage ainsi aussi la fondation d'une propre entreprise. Les entrepreneurs et les collaborateurs bien formés et agissant de manière innovatrice et créative s'imposeront avec plus de succès avec leur entreprise dans une économie de marché caractérisée par des changements rapides dans la société et dans la technologie.

La compétence d'action naît de la compétence professionnelle, de la compétence méthodologique, de la compétence sociale et de la compétence personnelle.

ENTREPRISES PARTENAIRES

En tant que partenaires, les entreprises réelles enrichissent la vie scolaire par des visites d'entreprises, des expériences au sein de différentes branches, du know-how ou des indicateurs actuels et offrent au partenaire commercial l'occasion de se faire une idée de la vie scolaire. Le but commun des partenaires est une coopération à long terme dont peuvent naître de nombreuses activités.

ACT – AUSTRIAN CENTER FOR TRAINING FIRMS

Le centre de service des entreprises d'entraînement autrichiennes, fondé en 1993, est un projet de la section Formation professionnelle du Ministère de l'Enseignement, de l'Art et de la Culture. ACT est le point de rupture central du marché autrichien des entreprises d'entraînement et son centre pédagogique et organisateur et relie environ 900 entreprises d'entraînement autrichiennes avec 4.500 entreprises d'entraînement dans le monde entier. De plus, ACT est perçu comme point de rencontre entre les entreprises d'entraînement autrichiennes et les institutions de formation, la politique, l'économie, les partenaires sociaux ainsi que le marché international des entreprises d'entraînement.

**ACT est membre du réseau mondial des entreprises d'entraînement
EUROPEN-PEN International.**

Proportionnellement à sa surface, l'Autriche est une grande puissance dans le monde des entreprises d'entraînement. L'Autriche fut le premier Etat en Europe qui a introduit l'entreprise d'entraînement comme matière obligatoire dans les écoles commerciales. Dans d'autres types d'école, l'entreprise d'entraînement est une matière optionnelle ou facultative. On trouve aussi des entreprises d'entraînement dans la formation pour adultes et dans certaines universités.

ACT - COOPÉRATION

Dans le domaine économique, ACT coopère avec des entreprises, qui soutiennent les entreprises d'entraînement aussi bien en théorie qu'en pratique et facilitent ainsi la coopération entre formation et économie orientée vers la pratique et la vie réelle.

Dans le domaine national et international, ACT s'engage à collaborer à des innovations pour développer l'idée de l'entreprise d'entraînement. Au sein de nombreux projets bilatéraux et promus par l'UE, ACT contribue au tout premier plan à la fondation et au développement de réseaux d'entreprises d'entraînement nationaux et des programmes curriculaires.

ACT-SERVICE POUR LES ENTREPRISES D'ENTRAÎNEMENT

Par la simulation de services et d'institutions d'une branche professionnelle réelle, on crée un environnement proche à la réalité pour le travail des entreprises d'entraînement. L'accès aux services offerts et aux autorités administratives telles que le registre du commerce, la banque, le bureau des finances, les tribunaux ou la sécurité sociale s'effectue sans exception en ligne.

Il est possible d'utiliser les services d'ACT gratuitement dans le domaine «Übungsfirmenservice» après s'être enregistré comme entreprise d'entraînement.

Vue globale des services et des institutions pour les entreprises d'entraînement autrichiennes :



SERVICE POUR ENTRAÎNEURS ACT

Comme service particulier les responsables des entreprises d'entraînement trouvent ici dans un domaine identifiant à part des informations sur le concept «UFA2010», des offres relatives à la formation et à la formation continue, des publications à télécharger ainsi que les coordonnées des organisations partenaires des responsables des entreprises d'entraînement dans toute l'Autriche.

SERVICE DE FORMATION ACT

Pour soutenir l'enseignement orienté vers les compétences et l'action, ACT offre beaucoup de services sous forme de modules d'entraînement. En se servant de cette offre, les élèves apprennent à connaître de près le monde des affaires et peuvent ainsi être préparés au travail dans l'entreprise d'entraînement.

L'ÉQUIPE ACT



LA QUALITÉ ACT

En tant que centrale des entreprises d'entraînement certifiée ISO 9001, ACT soutient l'idée de la «Qualitätsmarke-ÜFA» (certification de qualité pour les entreprises d'entraînement) et contribue au développement de critères de qualité.



Les entreprises d'entraînement enregistrées dans le registre du commerce ACT peuvent poser leur candidature chaque année pour la certification à la «Qualitätsmarke-ÜFA» selon les directives ON ONR 42000 et ainsi faire preuve de leur travail à un haut niveau de qualité.